



Aus der Sitzung des Ortschaftsrates Kirchen-Hausen vom 11. Juli 2019

Begrüßung und Verabschiedung der ausscheidenden Ortschaftsräte

Herr Ortsvorsteher Dr. Moriz verabschiedete Herrn Ortschaftsrat Bernd Wehinger und bedankte sich für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit und das Engagement im Ortschaftsrat und überreichte ihm als Dankeschön ein Geschenkkorb. Herr Ortschaftsrat Bernd Wehinger war 10 Jahre im Ortschaftsrat tätig.

Vereidigung der neu- und der wiedergewählten Ortschaftsräte

Am 26. Mai 2019 wurden in den Ortschaftsrat gewählt:

Ramona Elsässer
Angelika Hötzer
Uwe Kraft
Dr. Christoph Moriz
Jochen Reußenzehn
Ewald Stihl
Thomas Volk
Roland Zirell

Die Verpflichtung der neugewählten Ortschaftsräte wurde von Herrn Ortsvorsteher Dr. Moriz vorgenommen. Herr Ortsvorsteher Dr. Moriz verpflichtete die neugewählten Ortschaftsräte förmlich und informierte sie über ihre Rechte, erläuterte im Detail die Aufgaben der örtlichen Vertretung und ging insbesondere auf die mit dem Mandat verbundenen Pflichten ein. Nachdem die Räte die Verpflichtungsformel gesprochen hatten nahm ihnen Herr Ortsvorsteher Dr. Moriz den Handschlag ab.

Vorschlag und Wahl des Ortsvorstehers

- Empfehlung an den Gemeinderat

Vom Gremium wurde der bisherige Ortsvorsteher Dr. Moriz erneut zur Wahl als Ortsvorsteher für Kirchen-Hausen vorgeschlagen. Herr Dr. Moriz wurde einstimmig als Kandidat zum Ortsvorsteher vom Ortschaftsrat als Empfehlung für den Gemeinderat bestimmt.

Vorschlag und Wahl des stellvertretenden Ortsvorstehers

- Empfehlung an den Gemeinderat

Als stellvertretenden Ortsvorsteher wurde erneut Herr Kraft zur Wahl vorgeschlagen. Herr Kraft wurde im Einvernehmen als Kandidat zum stellvertretenden Ortsvorsteher vom Ortschaftsrat als Empfehlung für den Gemeinderat bestimmt.

Bauangelegenheiten

Nach Änderung des Lageplans stimmte der Ortschaftsrat dem Baugesuch Errichtung eines Carports einstimmig zu.